

Reitera estado su apoyo al plan federal de seguridad

Gobernadora Delfina Gómez refuerza compromiso con estrategias de seguridad y pacificación en coordinación con el Gobierno de México, destacando avances en el oriente mexiquense

AURA MORENO

Toluca, Méx.— La gobernadora del Estado de México, Delfina Gómez Álvarez, reafirmó el compromiso de su administración con las acciones de seguridad y pacificación que impulsa el Gobierno de México, particularmente en municipios del oriente de la entidad.

A través de un mensaje publicado en su cuenta oficial de X, la mandataria estatal destacó que municipios como Chimalhuacán, Chalco, Valle de Chalco e Ixtapaluca han sido sede de las Jornadas por la Paz, las cuales buscan atender las causas estructurales de la violencia mediante actividades comunitarias y de reconstrucción del tejido social.

"En el EdoMéx estamos comprometidos a sumarnos a las estrategias de seguridad implementadas por el Gobierno de México. Muestra de ello es que en los municipios de la Zona Oriente [...] se han realizado



Muestra de ello es que en los municipios de la Zona Oriente [...] se han realizado Jornadas Por La Paz, con el fin de atender las causas de la violencia"

DELFINA GÓMEZ
Gobernadora del Estado de México

Jornadas Por La Paz, con el fin de atender las causas de la violencia", se puede leer en el mensaje que publicó la gobernadora.

La funcionaria compartió también un fragmento de la Conferencia Matutina del gobierno federal, donde la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, reconoció el



En las jornadas se promueven actividades para recuperar el espacio público y para reconstruir el tejido social.



La secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, informó avances en la conferencia en Palacio Nacional.

respaldo de gobiernos estatales y municipales en la implementación de estas jornadas. Subrayó también la continuidad del trabajo coordinado a través de 32 mesas de paz estatales y 266 regionales.

"Seguimos trabajando con las Jornadas por la Paz, donde niñas, niños y adolescentes se han involucrado en actividades comunitarias y en la recuperación de espacios públicos", declaró Rodríguez Velázquez en la conferencia.

En el evento la funcionaria federal informó que estas jornadas han intervenido hasta el momento en 49 municipios de 10 entidades federativas, y que actualmente se promueve también el programa Sí al desarme,

sí a la paz. Añadió que cuentan con la participación de la Secretaría de la Defensa Nacional, la Iglesia católica y los gobiernos locales. Este programa invita a la población a entregar armas de fuego de manera anónima a cambio de dinero en efectivo por tal acción.

"Este día se inaugura un nuevo módulo de desarme en Sonora, y hacemos un llamado a la población a abrazar la bandera de la paz", agregó la secretaria de Gobernación.

A través de un comunicado oficial se reportaron bajas en delitos como robo a transeúnte, robo en transporte público, robo a negocios con violencia, violación y feminicidio, aunque en estos casos no se es-

10

ENTIDADES

han realizado en 49 municipios las Jornadas por la Paz federales.

pecificaron porcentajes exactos.

Las autoridades atribuyeron estos resultados a las estrategias de seguridad implementadas por la administración estatal, entre las que destacan la coordinación permanente entre los tres niveles de gobierno y operaciones especiales como *Enjambre*, *Ataraya*, *Bastión* y *Restitución*. ●